



## ¿INE entregará todo?

La foto fue cordial, pero la pregunta incómoda quedó en el aire. **Rosa Icela Rodríguez** recibió a **Guadalupe Taddei** en Bucareli para "platicar de futuros procesos electorales". Lo que no dijeron es que también revisaron los primeros pasos de la CURP biométrica, esa base de datos que pretende concentrar huellas y rostro de todos los mexicanos. El INE custodia más de 90 millones de registros biométricos. ¿Será ese el verdadero tesoro que Segob quiere para su nueva identidad digital? De ocurrir, el padrón no sólo cambiaría de manos: cambiaría de propósito.

## Amnesia

Ayer, durante la celebración del Día Internacional del Desarme, en el atrio de la Basílica de Guadalupe, la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, afirmó que el programa Sí al Desarme, Sí a la Paz lo instauró su antecesora, la hoy presidenta **Claudia Sheinbaum**... pееееero la estrategia ya existía, sólo que con el nombre de Por tu Familia. Desarme Voluntario, puesta en marcha por **Miguel Ángel Mancera** el 24 de diciembre de 2012, en Iztapalapa, en ceremonia encabezada por **Rosa Icela Rodríguez**. Es decir, la cambiamos al nombre y como nuevo.

## Exclusión

La *AIDS Healthcare Foundation* denunció que la farmacéutica *Gilead Sciences* excluyó a América Latina y el Caribe del acceso al medicamento más innovador en la historia para la prevención del VIH, el lenacapavir. El anuncio de un acuerdo de precios y adquisiciones entre la farmacéutica y el Fondo Mundial de Lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria deja fuera a la mayoría de los países de la región, obligándolos a negociar individualmente y en secreto, en condiciones absolutamente desventajosas.



## ¿Todo claro?

Movimiento Ciudadano ya aprendió el caminito: al igual que la FGR pidió a Israel informes sobre Peña Nieto, ahora ellos quieren lo mismo... pero con **Hugo López-Gatell**, flamante representante de México ante la OMS. ¿La razón? Su cuestionado manejo de la pandemia. El senador **Clemente Castañeda** asegura que no busca distraer a la fiscalía de **Alejandro Gertz Manero**, sólo quiere saber con precisión cuántas denuncias tiene el tristemente célebre personaje, de qué delitos se le acusa y cuál es su estatus legal. Y como, según él, no interfiere con otras investigaciones, no hay pretexto para no responder.

## 'Dominio' legislativo

Menos mal que no ha llegado, porque el presidente de la Mesa Directiva, **Gerardo Fernández Noroña**, no sabría ni por dónde empezar con la iniciativa de Claudia Sheinbaum para combatir la extorsión. Ella dijo clarito: la cámara de origen será la de Diputados y la revisora la de Senadores. Pero a Noroña se le olvidó el trámite. Aseguró que la mandó al Senado "como cámara de origen", pidió que le dieran "por buena la información", luego dijo que ya estaba en Diputados, hasta que le recordaron que hay Permanente. Al final, resolvió con autoridad: "Se revisará en... septiembre". *Todo bajo control.*

## Limpios

El presidente nacional del PAN, **Jorge Romero**, y la presidenta de ese partido en la Ciudad de México, **Luisa Gutiérrez**, anunciaron que encabezarán este jueves una campaña de limpieza en una presa ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón. Ya que pasaron las primeras lluvias y que se superó la emergencia, a ver cuanto recolectan. ¿O será sólo para la foto?